

La Voz de Menorca

Órgano del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portuoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9764

Número sueldo. 15 céntimos
Número abonado. 30

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

MAHON, VIERNES 30 DE JULIO DE 1937

Junta Administrativa del
Ayuntamiento de Mahón

MAS CLARIDAD

Lealtad y honradez, sinónimo del glorioso 19 de julio

Sesión ordinaria de 13 de julio de 1937
Presidió el Presidente camarada Antonio Gomila Pons, asistiendo los vocales Servera, Caulés, Pons Sintés, Camps, Bagur, Elias y Pons Pons.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.
Aprobar varias cuentas.
Aprobar las cuentas de ingresos de junio de la Administración de Arbitrios Municipales.
Aprobar las cuentas de ingresos y gastos de junio de los Establecimientos Municipales de Beneficencia.
Quedar enterado de la demostración de agradecimiento dada por el Alcalde de Marsella por el homenaje que esta ciudad tributó a la tripulación del vapor «La Corse» de aquella matrícula.
Quedar enterado de que en la Gaceta de la República de 16 de junio último figuran relacionados como enemigos del régimen y comprendidos en el grupo de insurrectos a que se contrae el artículo 1.º del Decreto de 7 de octubre pasado los siguientes individuos del término municipal de esta ciudad: Guillermo de Olives Soler, José M.ª Sintés Sancho y Francisca Martorell Escudero.

Quedar enterado de que en la Gaceta del 5 del actual se publica el Decreto del 2 nombrando Delegado del Ministerio de Agricultura para la Presidencia de la Junta Provincial Calificadora de Menorca, con residencia en Mahón, a Juan Mascaró Roselló.

Quedar enterado que por Decreto de 28 de junio último se denegó el de 9 de enero anterior, quedando por lo tanto traspasado a los Juzgados Municipales el Registro Civil.

Quedar enterado de los acuerdos tomados por la Comisión Central de Abastecimientos de Menorca, en 7 del actual, que se contraen a lo que sigue:

Prohibir la matanza de gallinas y pollos, limitándola exclusivamente a aquellos casos que sea indispensable este alimento por prescripción facultativa; el Sindicato Avícola de Mahón formará la estadística del número de aves en la actualidad existentes en Menorca y propondrá la cantidad y clase de piensos que sean necesarios para la normal y buena alimentación mensual de las aves; denegó el aumento de precio de los huevos solicitado por el Sindicato Avícola; quedó nombrada la Ponencia para estudiar los precios a que han de ser abonados a los productores el trigo, la cebada y las habas, y para fijar normas encaminadas a conseguir que durante la próxima temporada puedan cebarse cerdos en cantidad suficiente para el normal abastecimiento de Menorca; y se hizo la distribución de 15.000 kilos salvadillo procedentes de la fábrica Bosch y 10.000 kilos traídos de Barcelona, fijándole el precio de venta a 1.10 pesetas kilo.

Quedar enterado del Decreto del Ministerio de Agricultura de 6 de junio último, Gaceta 8, dictando disposiciones acerca de la intervención del mercado y circulación de trigo y sus harinas, no permitiendo establecer por iniciativa propia de los concejos provinciales y locales ningún género de exacción ni traba sobre el comercio y circulación de trigos y sus harinas, cuya regulación de mercado corresponde enteramente al Ministerio de Agricultura.

Quedar enterado de haberse recibido los efectos de la maquinaria aserradora de leña para la Beneficencia Municipal, habiéndose añadido a la misma un accesorio quedando en total fijado su coste en 275 pesetas.

Autorizar a Juan Andreu Palou, actual Arrendatario del servicio de limpieza y recogida de basura de las vías públicas de la ciudad, para traspasarlo a favor de Santiago Seguí Sintés.

Los vendedores de frutas y verduras del Mercado del Carmen, cada día, a las 7 de la mañana, antes de abrirse el Mercado, fijarán el precio máximo de venta que será anunciado en el tablón de edictos del Mer-

Si el 19 de julio fué saludado entusiastamente por la clase laboriosa, y aún por aquellos políticos llamados democráticos, por lo que en sí representaba un triunfo nuestro, no es lógico que ahora, después de un año de guerra despiadada, en la que todos, y mayormente las organizaciones proletarias dan lo mejor de sus efectivos en los frentes, quieran hacerse resurgir formas y cosas que por su inutilidad, poco noble y si dañino fué y puede volver a ser causa del zig-zagueo enfermizo.

Jamás hemos sido políticos en su expresión «oficial» ya que no en su aspecto etimológico; pero dándonos cuenta que el 19 de julio borraba tácticas y daba gran margen, para revolucionar la política propiamente dicha, y que por otra parte comenzábamos una nueva era de naturalidad sincera y verdad en los procedimientos, creímos debíamos—interpretando el sentir circunstancial del momento grave—responsabilizarnos públicamente formando parte en todas las manifestaciones del poder y la administración, encauzar la guerra y la revolución construyendo la nueva economía, base y culminación de nuestras—las de todos—ilusiones para asegurar el triunfo dentro y fuera de la nueva España.

Ha durado por la buena predisposición que debía presidir los actos de todos los sectores antifascistas. Pero alguien—puede que sea el partido comunista y otros aliados—añoraba el pasado que privilegiaba al mandón de turno revistiéndole de impunidad dictatorial... Y se renovaron las típicas zancadillas, el estirón de mangas y el empujón traidor. Se vuelve al pasado y los barrigados «Esteves» sonríen plácidamente.

No, camaradas; no es este el camino de la unidad tan cacareada. Es preciso, imprescindible, claridad en las palabras y en los procedimientos. ¿Quiérese perder la guerra? Porque maldita la necesidad de luchar y perder la vida para retornar a antiguos procedimientos.

cado con la intervención del vocal encargado, del veterinario y del vigilante.

Facilitar la Banda Municipal al Comité Ejecutivo del Frente Popular para que asista el 19 del corriente al mitin que organiza para conmemorar el primer aniversario de la guerra contra el fascismo internacional.

Asociar a Alberto Saborido con Mateo Mir Parpal y demás vecinos de la calle de Hannover para dotar de agua a sus respectivos domicilios.

Conceder licencia a Esperanza Mercadal Estelrich, para traspasar a favor de Esperanza Tuduri Casalia la concesión de parte del kiosco del ala Sur del Mercado del Carmen montado en el punto de venta antes señalado con el número 55.

Nombrar escribiente temporero de Beneficencia a Alvaro Seguí Coll con la retribución de 100 pesetas mensuales.

Tratar con el Comité de Enlace del servicio médico-farmacéutico a pobres para señalar reglas a fin de evitar abusos.

Estudiar la conveniencia de adquirir un cercado junto a la huerta de la Casa de Salud para agregarlo a la misma.

Quedar enterado de la relación, valorada en 1.929'85 pesetas, de los productos obtenidos de la huerta de la Casa de Salud durante junio último, destinados al Establecimiento.

El actual aparcerero del vergel «Las Indias», incautado, cesará en 29 de septiembre y entrará en funciones el nuevo aparcerero José Pons Gornés.

Facilitar todo el metal que el Municipio tenga disponible y sea necesario al Delegado en ésta del Ministerio de Defensa Nacional.

Facilitar a «La Eléctrica Mahonesa» la jeña que se tenga disponible luego de cubiertas las obligaciones del contrato que para el suministro de dicho material se tiene celebrado con la Sociedad General de Alumbrado.

Aprobar y poner seguidamente en ejecución el Presupuesto extraordinario y tarifas formadas para el segundo semestre del año en curso destinado a facilitar trabajo a obreros en paro involuntario y subvencionar a ancianos pobres e inválidos; consignando en acta el mayor reconocimiento al vecindario por haber prestado su conformidad a este Presupuesto extraordinario, demostrando, en circunstancias tan calamitosas como las presentes, los buenos sentimientos que animan a este pueblo en bien del pobre y desvalido.

Admitir la dimisión del vocal de esta Junta camarada Juan Arbona Magno fundada en haber obtenido un empleo en sociedad particular cuyo reglamento de trabajo prohíbe a sus empleados puedan ostentar cargos en organismos oficiales.

Reiterar al Delegado del Gobierno los deseos de los vocales de esta Junta para

que en cumplimiento a lo expuesto por el Decreto del Ministerio de la Gobernación de 4 de enero, se constituya el Concejo Municipal de este Ayuntamiento.

A INFORME

De la Comisión de Trabajo:
Instancia de Miguel Villalonga Petrus, encargado del depósito municipal de agua de la Alameda, solicitando mejora de retribución.

Instancia de Juan Pons Jordi solicitando se le alquile la parcela de terreno que el Municipio posee en la esquina de las calles José M.ª Quadrado Duque de Crillon, lado derecho de esta última.

El Comité de Enlace, estudiará la petición de Ramón Pons Verger, de 70 años de edad, domiciliado en el número 191, de la calle Cos de Gracia, anciano pobre que solicita el auxilio económico.

Y se levantó la sesión.

Devolución de cantidades aportadas para la adquisición de trigo

Acordada la devolución de las cantidades aportadas voluntariamente por particulares para la adquisición de trigo, que fué transformatada en harina, se hace público que el pago de las mismas se efectuará en la Oficina de Trabajo, establecida en el local que fué Casa Rectoral de la ex iglesia de Santa María, durante los lunes, martes, miércoles y jueves a partir de la próxima semana, de 9 a 13 horas.

Mahón a 30 de julio de 1937.

El Presidente. A. GOMILA

Crónica local

EL BOMBARDEO DE AYER TARDE

A las tres y cuarto de la tarde de ayer, la sirena de alarma anunció la presencia de la aviación negra. Casi al mismo tiempo, nuestras baterías antiaéreas abrieron rápido fuego contra dos aparatos fascistas; los cuales entre los continuos disparos de nuestros artilleros lanzaron varias bombas; después divisóse un tercer aparato que difícilmente pudo salir del radio de acción de nuestros cañones, pues creése fué alcanzado por la metralla antiaérea.

Por nuestra parte no tuvimos que lamentar daños ni víctimas.

En la cruzada contra el fascismo tan sólo contra él hemos de fijar la atención. Y si en retaguardia hay emboscados—que son incontrolables: comerciantes, bulistas, etcétera—veamos entre todos, mejor que unos solos, de eliminarlos.

Pero no se use del poder para perseguir... a quienes se les echó en mala forma manobrero siendo un sector mayoritario y que tiene grandes núcleos de combatientes jugándose la vida por la libertad.

Vayamos juntos sin rencores ni mala fe. Veamos en cada uno de nosotros un colaborador leal, no un enemigo. Nada ganariamos si no hay una saludable rectificación de conductas. Lo podemos todo si hay lealtad en todos: ganar la guerra, asegurar las conquistas revolucionarias y aun ensancharlas, pero con ecuanimidad. Claro que sin hacer dejación del ideal pero sentando unas premisas que sean el yunque donde nuestra voluntad colectiva forje de cara a la guerra la victoria antifascista, revolucionaria, y con temple para pensar en que forma de convivencia societaria habremos de regirnos.

No queremos terminar sin que repitamos el aforismo: Unidad de acción: unidad en la responsabilidad gubernamental.

Vayamos, pues, a la unidad de acción de todos los antifascistas, pero muy particularmente de los obreros. C. N. T. y U. G. T. debe ser, ha de ser, la obsesión principal y razón de revolucionarismo.

ARMANDO HUGUET V

Barcelona, julio, 1937.

LORENZO CARRERAS PONS

Falleció a las diez y siete de ayer
a la edad de 31 años

E. P. D.

Su desconsolada esposa Inocencia Cardona Bagur, su hijita, Antonita, sus padres Pedro Carreras Carreras y Antonia Pons Pons, tíos y demás parientes participan a sus amistades, tan dolorosa pérdida y les ruegan se sirvan asistir al acto de la conducción del cadáver al Cementerio Municipal que tendrá lugar esta tarde a las seis.

Casa mortuoria: Pi y Margall, 43.

El duelo se despedirá en el Cementerio.

No se invita particularmente
Mahón 30 de julio de 1937.

VICTOR BARBER PONS

Ha fallecido a la una de la madrugada
a la temprana edad de ocho meses

E. P. D.

Sus afligidos padres José Barber y Antonia Pons, hermanito, abuelos, tíos y demás familia participan a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida y les ruegan se sirvan asistir a la conducción del cadáver, acto que se celebrará esta noche a las 8 desde la Carretera de Villa Carlos hasta el Cementerio Municipal.

El duelo se despedirá en dicho Cementerio.

No se invita particularmente.

Mahón 30 de julio de 1937.

LOS PRECIOS DE LAS SUBSISTENCIAS

Ha causado buena impresión entre la población la disposición de la Junta Local de Abastos referente al proveimiento de verduras. Al menos a simple vista, parece se evitará el lamentable espectáculo de las colas durante la noche y se logrará una más equitativa distribución.

Ya que se ejercerá dicho control sobre el reparto de las hortalizas, es de esperar que este alzarán también al precio de las mismas, con lo cual se evitará la desastrosa especulación que hasta ahora ha venido manteniéndose en el mercado. Con la medida última que se tomará será relativamente fácil cortar los precios exorbitantes, lo cual creemos se habrá tenido en cuenta.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

En Granada y Motril, se han registrado dos serios alzamientos contra el régimen fascista. — Calma en los frentes del Centro. El texto de la contestación de la U. R. S. S. al cuestionario británico. — Hoy se reúne el Comité de No Intervención

Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Ministerio de Defensa).

Madrid 29 de julio, a las 24 horas.

Centro

En una descubierta efectuada por nuestras tropas en las líneas enemigas de Somosierra, se capturó a un espía faccioso, recogiendo además 610 cabezas de ganado lanar.

Ayer tarde y hoy, hubo actividad de la artillería enemiga que bombardeó nuestras posiciones de Castiporrilla, Majuelo, Masagros y Dehesa de la Villa.

En el Jarama se han mejorado nuestras posiciones.

El enemigo sigue cañoneando Madrid, destruyendo casas y causando otros daños, en sitios carentes de objetivo militar alguno.

Aragón

Hoy nuestras fuerzas atacaron el Molino de la Salina, situado al Norte del Bolea, en la parte septentrional de Huesca, ocupándolo y regresando luego a nuestras líneas después de haber recogido algún material de guerra y cabezas de ganado.

Para no prolongar más nuestro frente ha sido abandonado el pueblo Paig Bolea, ocupado ayer, siguiendo el combate en otros puntos de la línea.

En el sector Sur Ebro, tiroteos de fusil y ametralladora sin consecuencias.

Norte

En Asturias, fuego de fusil y cañón en el Escampero.

En Santander, continúa la artillería enemiga disparando contra nuestras posiciones en forma absolutamente ineficaz. 12 aparatos enemigos de bombardeo protegidos por otros 12 cazas incendiaron algunos bosques, intentando luego bombardear Ariza, sin que pudieran lograrlo.

En Vizcaya sigue la presión de nuestras fuerzas contra las posiciones enemigas de Va maseda.

Andalucía

En la zona Oveja Córdoba, sigue el enemigo acumulando elementos con la intención de abrirse paso hacia Pozoblanco. Nuestras fuerzas han mantenido y hecho fracasar todas las tentativas realizadas por el enemigo que ha sufrido un durísimo castigo, habiéndose visto obligado a últimas horas de la tarde a cesar toda la presión que ejercía contra nuestras líneas.

Parte oficial de Marina y Aire

Madrid 29 a las 24 horas.

Resumen de los servicios realizados por nuestros aparatos en el día de hoy

A las 7 fué bombardeado el aeródromo de Daroca, donde había algunos aparatos, varios de los cuales quedaron averiados.

A la misma hora se bombardeó algunas concentraciones enemigas observadas en las proximidades del pueblo de Cella.

A las 11:50, fueron bombardeadas las estaciones del ferrocarril de Pueblonuevo y Pefarroya.

A últimas horas de la tarde fueron bombardeadas las líneas enemigas de Albarracín y sus cercanías.

Además nuestros aparatos realizaron numerosos servicios de reconocimiento en las regiones Sur, Centro y Este.

Valencia. — Ministerio de Defensa. — El Jefe de Estado Mayor de la Flota, me comunica lo siguiente:

« Un convoy formado por los vapores « Vicente la Roca » y « Cabo Menor », que iban escoltados por « 2 bous » armados, fué atacado al Sur de Calella por un submarino que abrió contra dichos barcos fuego de cañón. Los « bous » repelieron la agresión disparando contra el submarino, que a la vez era cañoneado por una batería de costa de las proximidades de Calella. Según parece, tres disparos de uno de los « bous », alcanzaron al submarino que desapareció bajo las aguas, reanudando el convoy su camino y entrando poco después sin novedad en el puerto de Barcelona.

Una nota del Ministerio de Defensa Nacional

El piloto aviador Manuel García Gómez, uno de los recientemente cangeados refiere a la Jefatura de Fuerzas Aéreas una declaración concebida en los siguientes términos:

Los « carabinieris », fuerzas de orden público italianas, parecidas a nuestra Guardia Nacional, ejercen en nuestro territorio funciones análogas a las que se les tienen asignadas en Italia.

El aviador García Gómez fué capturado por el enemigo el 20 de mayo pasado durante las operaciones de Guadalajara. Cuando estaba efectuando un vuelo de protección fué derribado por unos Fiats. Le hicieron prisionero fuerzas italianas y durante todo el tiempo de su cautiverio estuvo a disposición del Mando italiano.

García Gómez, llevaba consigo al ser capturado cinco mil pesetas en billetes españoles y 140 dólares, dinero del cual se hizo cargo un alférez de « carabinieris ». Llevado a la cárcel de Arcos de Almazán y enterados dos sargentos de « carabinieris », de que había entregado su dinero al alférez, fueron a rogar a este que periódicamente entregara alguna cantidad a García Gómez, ya que éste se hallaba en la mayor miseria. Entonces el alférez negó en absoluto haberse hecho cargo del dinero afirmando que seguramente el aviador lo había perdido al ser derribado su aparato, y como él se hallaba emocionado no se dio cuenta de ello.

García Gómez tuvo ocasión de hablar numerosas veces con un capitán de « carabinieris » y con otro de Estado Mayor, tratando de los problemas generales de la guerra y del desarrollo de las operaciones, pudiendo comprobar que Italia está desarrollando en España un ataque directo con-

tra Inglaterra y Francia con vistas a obtener posiciones ventajosas en el Mediterráneo. Los problemas genuinamente españoles no interesan a los italianos, que en diferentes ocasiones manifestaron que era intolerable que Inglaterra dominara a todo el mundo y que era Italia la destinada a acabar con el predominio británico.

Los italianos, dice García Gómez, reconocen el desastre de Guadalajara, justificándolo por la actuación de la aviación republicana y por el hecho de que ellos no esperaban encontrar tan poderosamente fortificados a los gubernamentales, siendo la opinión general de jefes y soldados antes de comenzar la ofensiva, de que llegarían a Madrid sin encontrar dificultades.

Los tres últimos meses de su cautiverio los pasó García en Salamanca, donde conoció a varios miembros de Falange Española, entre ellos Hedilla y otros dos o tres jefes más, con los cuales conversó multitud de veces, enterándose de las discordias que reinan en el conglomerado fascista, ya que los falangistas no pueden ver a los requetés, y los de Acción Popular odian a muerte a ambos. También existen serias disensiones entre los militares españoles y los italianos y alemanes.

Cuenta, finalmente García Gómez, que un piloto republicano llamado Valle que desertó del aeródromo de Alcalá de Henares, presentándose a la zona facciosa con su aparato, fué a cambio de su traición fusilado por los facciosos, que lo capturaron cuando trataba de huir después de haber permanecido varios meses encarcelado.

Otra nota del Ministerio de Defensa

El jefe del noveno Cuerpo de Ejército me comunica a las 11:25, que desde nuestros observatorios de la Sierra se ha percibido desde las nueve un intensísimo fuego de fusil y cañón con continuas detonaciones de bombas de mano, dentro de la ciudad de Granada, habiéndose intensificado mucho a las 10:15.

El mismo jefe en despacho posterior me da cuenta, que el fuego de fusil y cañón se dirigía contra la Plaza de Toros y el Hospital Clínico, donde había acuarteladas tropas moras, habiéndose oído a última hora numerosas descargas en la parte del Cementerio, lo cual hace presumir que el alzamiento fué dominado, habiéndose ejecutado inmediatamente a los complicados.

Por otra parte el jefe de la 23 División, me comunica que ayer se registraron fuertes tiroteos de fusil y ametralladora y explosiones de bombas de mano, que aproximadamente una media hora, en las proximidades de la plaza de Motril.

Los informes mencionados, revelan lo ocurrido como consecuencia de los disturbios que en las filas facciosas han dado lugar a sangrientos sucesos tanto en Granada como en Motril.

El ministro de Estado, señor Giral, cree que la guerra terminará antes de finalizar el año, si Italia y Alemania no mandan más refuerzos a Franco

Valencia. — El ministro de Estado señor Giral, ha concedido una entrevista a varios periodistas extranjeros.

Interrogado por uno de ellos, sobre si creía sería muy larga la duración de la guerra, el ministro español respondió:

No, no lo creo. Si Italia y Alemania no mandan más hombres a Franco, la guerra habrá terminado antes de finalizar el año. A Franco, le falta gente y dinero, y su actual situación no es envidiable ni mucho menos, por eso, Italia busca por todos los medios que no se realice la retirada de voluntarios, que dejaría a Franco, completamente impotente.

Finalmente el señor Giral, refiriéndose al reconocimiento de los derechos de beligerancia a los rebeldes, dije que si ello se llegaba a efectuar, constituiría una descarada intervención en favor de los facciosos.

La aviación facciosa bombardea Barcelona, sin consecuencias

Barcelona. — Anoche a las 12, algunos aparatos facciosos intentaron efectuar una agresión contra la ciudad. Batidos desde un principio con gran energía por las defensas anti-aéreas, tuvieron que lanzar su carga precipitadamente sin precisar. Los artefactos produjeron solo unos heridos leves y escasos daños materiales.

A las 2 de la madrugada las sirenas anunciaron que la alarma había cesado.

Del Extranjero

El texto de la contestación de la U. R. S. S. al cuestionario británico. Dieha contestación aunque es afirmativa en principio supone la más rotunda negativa

Londres. — Se ha hecho público el texto de la contestación de la U. R. S. S. al cuestionario británico. Dicha respuesta aunque en principio es afirmativa formuló importantes reservas sobre varios puntos.

La U. R. S. S., dice, sólo reconocerá beligerancia a Franco, cuando se haya efectuado por completo la retirada de voluntarios, comprobándose que en España no quede un solo combatiente extranjero, quedando entendido que la U. R. S. S. considera extranjeros a los moros y otras fuerzas indígenas.

Reconocer los derechos de beligerancia antes de la retirada de voluntarios, sería favorecer descaradamente a los facciosos, máxime cuando todos sabemos que los países fascistas no obran de buena fé.

También formula la nota soviética determinadas reservas a la forma en que debe realizarse el control naval.

Inglaterra mantendrá los puntos de su cuestionario. Sin retirada de voluntarios no habrá reconocimiento de beligerancia

Londres. — Existe gran expectativa con motivo de la reunión que mañana (hoy) celebrará en el Foreign Office, el Comité de No Intervención y que se juzga decisiva para la política de No intervención.

Se han recibido ya las respuestas de casi todos los Estados, incluso Francia e Italia, asegurándose que todas ellas son favorables.

A pesar de determinados rumores

que aseguraban un cambio de postura de Inglaterra, favorable a la tesis italo-germana se asegura que Inglaterra mantendrá su actitud ya expresada en las últimas reuniones, es decir, que Gran Bretaña, no reconocerá a Franco hasta que se haya aprobado la retirada de voluntarios y se hayan realizado progresos substanciales para que dicha retirada sea llevada a cabo.

Respecto a la actitud de Italia y Alemania, aunque, en principio parece haber dado su conformidad, formulará seguramente reservas en la reunión intentando aplazar como siempre la retirada de voluntarios, pero sin romper definitivamente con el Comité de Londres.

La actitud de la U. R. S. S. será clara oponiéndose decididamente al reconocimiento de Franco, sean cuales fueran las circunstancias en que este se haga.

Así, pues, la reunión de mañana se presenta lo bastante difícil para que pueda vaticinarse la imposibilidad que de ella surja un acuerdo definitivo.

¿Irá Eden a Roma?

Londres. — En algunos círculos se opina que muy en breve el ministro inglés de Relaciones Exteriores, irá a Roma, para llegar a un « gentlemen agreement » con Italia.

Se añade que ello representaría que Italia y la Gran Bretaña, se han puesto de acuerdo en relación con el conflicto español.

Una entrevista entre el jefe del Gobierno inglés Chamberlain y el representante italiano Grandi

Londres. — Horas antes de que Grandi representante italiano en Londres, emprendiera el viaje de regreso a Roma, celebró una entrevista con el jefe del Gobierno inglés Chamberlain.

En dicha entrevista el ministro británico pidió a Grandi, cual eran los propósitos de Italia en relación con el conflicto español. La respuesta de Grandi satisfizo a Chamberlain, quien por su parte declaró al italiano, que era partidario de llegar a un acuerdo que dejara solventado el problema mediterráneo.

El conflicto chino-japonés

Continúan los combates. — Los chinos han sufrido más de mil bajas en los pasados encuentros

Tokio. — Las fuerzas japonesas han cañoneado las posiciones chinas de Tien Tsin, hacia cuya ciudad avanzan.

Noticias del frente dicen que el 29 Ejército chino ha sido considerablemente reforzado.

Pekín. — La situación en esta ciudad es bastante cóptica, temiéndose que en sus alrededores se rifian serios combates entre japoneses y defensores de la China del Norte.

Los representantes de algunas potencias europeas están haciendo esfuerzos para que pueda acordarse un armisticio.

El mejor combustible para cocinar

EL GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.

Plaza Pablo Iglesias, 19. M. A. G. M.